

CMJ : la ville remercie les jeunes élus sortants



Mercredi 8 novembre a eu lieu la cérémonie en l'honneur des élus sortants du Conseil municipal des Jeunes. Après deux années d'engagement citoyen, les jeunes élus ont reçu une médaille accompagnée d'un diplôme. Eole, Maxence, Lilian, Louane, Lily-Rose, Thya, Lina et Alice ont été félicités par l'ensemble du conseil municipal.

*Eole, Maxence, Lilian, Louane et Lily-rose (de gauche à droite sur la photo)
Excusés : Thya, Lina et Alice.*

Retrouvez les nouveaux jeunes élus : [cliquez ici](#)